

Korem 082/CPYJ Gelar Komsos Bersama Para Tokoh Agama, Masyarakat, Ormas dan Wirausaha

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JOURNALIST.ID

Jun 7, 2024 - 19:29



Mojokerto,- Korem 082/CPYJ menggelar komunikasi sosial (Komsos) yang melibatkan para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda ormas, LSM dan tokoh wirausaha sewilayah Korem 082/CPYJ ± 80 orang, yang dilaksanakan di Pendopo Griya Paramitra Cikaran, Kota Mojokerto, Kamis, (6/6/2024)



Kegiatan komsos ini merupakan bagian dari metode pembinaan teritorial yang bertujuan untuk memelihara komunikasi dan silaturahmi dengan para tokoh agama, masyarakat, ormas dan LSM serta wirausaha dengan mengusung tema “BERSAMA MERAWAT KEBHINEKAAN MENCEGAH INTOLERAN”.



Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Heri Rustandi dalam sambutan tertulis yang di bacakan Kasiter Korem Letkol Inf Leo E. Paurakan menyatakan bahwa, kebersamaan yang dibangun bersama masyarakat ataupun rakyat adalah modal utama dalam kekuatan pertahanan Negara yang bersifat semesta, karena TNI sangat menyadari betapa dahsyatnya kekuatan yang dibangun bersama rakyat.

Danrem, juga berharap melalui kegiatan komunikasi sosial seperti ini TNI dan rakyat mampu berkontribusi positif dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, memiliki peran yang sangat penting sebagai pelopor dalam menciptakan kondisi di wilayahnya yang dinamis dan kondusif.



Kolonel Heri, juga mengajak kepada seluruh komponen bangsa, “mari kita

bangun dan ajak generasi penerus agar saling menghargai, menghormati, memperlakukan orang lain dengan baik, siapapun dia, apapun latar belakangnya, dalam menjaga harmoni kita juga perlu membangun komunikasi dan rasa saling percaya satu sama lain”, imbuhnya.

Dalam penyelenggaraan komsos tersebut juga di isi materi Pokok-pokok kebijakan Kasad oleh Kasiter Korem 082/CPYJ Letkol Inf Leo, pemberian materi tentang Implementasi Nilai Pancasila Dalam Menangani Intoleransi Di Indonesia yang di sampaikan oleh Pasi Binpuanter Rem 082/CPYJ, dan materi tentang Memahami Kebhinekaan Dalam Menjaga Keutuhan NKRI yang di sampaikan oleh Pasi Komsos Rem 082/CPYJ.

Di akhir kegiatan Penyerahan Bingkisan/Souvenir dari Danrem 082/CPYJ diwakili oleh Kasiter Rem 082/CPYJ kepada Perwakilan Komponen Masyarakat dari Kodim jajaran Korem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ).